



安田さんはシュメール語を勉強していたり
甲冑文字がよめたり、昔ジャズピアニスト
だったり、探偵したことがあったり、ゲー
ム攻略本をかいたり、ナゾの人

数学者岡潔は自分に至る精神の系譜を
道元→芭蕉→漱石→芥川としていて
今頃は芭蕉にとっても興味があります

暑中お見舞い申し上げます

蝉の声が賑やかになり暑さも本格的になってきましたが、皆様方におかれましては
いかがお過ごしでしょうか。ながらく名前負けしていたゲタ大使は近頃はゲタに乗
って出歩いています。先月、大垣市の明星輪寺(こくぞうさん)まで登ってきました。

大垣駅よりバスで20分、バス停よりゲタ足で25分の山頂にめざすこくぞうさんがあ
ります。ホテルや算額でも有名なお寺ですが、松尾芭蕉がおくのほそ道の旅の終わ
り頃、葉月にこくぞうさんを訪ねていることを今回記念しまして、『身体感覚で芭蕉
をよみなおす』の著者でもある安田登さんをゲストに数学の演奏会番外編を8月に
することになりました。会場はもちろんこくぞうさんです。久しぶりにみなさまに
お目にかかれますよう。暑さ厳しき折柄ご自愛ください。平成二十六年七月 大使 拝

夏の大使はあついです

一本ゲタ大使 ◆ 森田真生さんのお仕事

七月二十六日(土)

大人のための数学講座

「アラン・チューリング」

アドリアーナ(新栄町)

八月三十一日(日)

数学の演奏会 番外編「岡潔と芭蕉」

ゲスト・能楽師 安田登さん

明星輪寺(岐阜県大垣市)

九月二十七日(土)

数学の演奏会

TOKUZO(今池)

〈お申込み受付中〉

8月・9月の行事の詳細は決まり次第メールにてご案内いたします

